

2022

12

Dez

[Norbert Holz](#)



Mehr als „nur“ Mr. Trucker

Norbert Holz ist nicht nur in „seinem“ Stadtteil Hervest bekannt. Er engagiert sich in sozialen Organisationen vieler weiterer Dorstener Stadtteile und wird von den meisten Dorstenern mit der Mr. Trucker Kinderhilfe in Verbindung gebracht.

„Das Ehrenamt hat mich ein Leben lang begleitet und mir immer viel Freude bereitet, ich bekam aber auch dadurch sehr viel zurück“, erzählt mir Norbert.

[Weiterlesen ... Norbert Holz](#)

2022 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

12

Dez

[Die Suche nach dem Weihnachtsmann](#)



Jedes Jahr schreiben uns Kinder aus Dorsten, die wissen wollen, ob wir schon einmal jemanden getroffen haben, der den Weihnachtsmann gesehen hat.

Ich selbst habe ihn leider noch nicht zu Gesicht bekommen und das brachte mich auf eine Idee. „Kommst du mit?“, fragte ich meinen Kollegen Christian Sklenak. „Ich mache mich auf die Suche nach Dorstenerinnen und Dorstenern, die den Weihnachtsmann im letzten Jahr gesehen haben.“

[Weiterlesen ... Die Suche nach dem Weihnachtsmann](#)

2022 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

12

Dez

[Weihnachten: die Realität](#)



Nächstes Jahr läuft es hier anders

Festlich gekleidet und bestens gelaunt, sitzt die Familie friedlich am Tisch und wartet bei einer Tasse

Kaffee auf die Bescherung. Ich schalte um auf einen anderen Sender: Weiß gekleidete Frauen überreichen sich Geschenke, kunstvoll eingewickelt in teures Papier. Ich schalte erneut um. Nun sitzt die gesamte Familie friedlich am Esstisch, der so außergewöhnlich dekoriert ist, dass dafür sicher ein Designstudium nötig war. Genervt mache ich den Fernseher aus.

[Weiterlesen ... Weihnachten: die Realität](#)

2022 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

12

Dez

[Liebevoll ausgebrütet und handgemalt](#)



Die Huhnis wollen hinaus in die Welt

Die Begeisterung, mit der Andrea Sterner von ihren Huhnis spricht, gepaart mit ihrem erfrischenden Lachen reißen mich sofort mit. So sieht Begeisterung aus. Begeisterung für das, was sie macht.

Anfang des Jahres zog Andrea Sterner aus Schermbeck nach Dorsten. Den Mietvertrag hat sie im Februar ursprünglich nur für sich unterschrieben, mittlerweile haben sich bei ihr aber weitere Mitbewohner eingeschlichen.

[Weiterlesen ... Liebevoll ausgebrütet und handgemalt](#)

2022 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

[Frieden beginnt mit Dir](#)



Die Pfadfinder aus St. Agatha bringen das Friedenslicht nach Dorsten

Am dritten Adventssonntag werden sich wieder Pfadfinderinnen und Pfadfinder auf den Weg zum Paulus Dom in Münster machen, um das Friedenslicht entgegenzunehmen. Das Motto der diesjährigen Aktion lautet: „Frieden beginnt mit Dir“. In diesem Sinne soll das Friedenslicht aus Bethlehem an alle Menschen weitergereicht werden.

[Weiterlesen ... Frieden beginnt mit Dir](#)

2022 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Seite 13 von 218

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [10](#)
- [11](#)
- [12](#)
- 13
- [14](#)
- [15](#)
- [16](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)